

BOSSMAN

Apel Sore Polsek Bojongpicung: Kapolsek Eriyanto Pimpin Evaluasi Kinerja dan Kesiapan Operasional

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Aug 1, 2024 - 02:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Rabu, 31 Juli 2024, Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, menggelar apel sore yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H. Acara ini berlangsung di halaman kantor Polsek dan dihadiri oleh seluruh personel Polsek Bojongpicung.

Kapolsek Eriyanto dalam sambutannya menekankan pentingnya evaluasi kinerja serta kesiapan operasional dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Ia mengingatkan seluruh anggota untuk tetap berkomitmen dan waspada terhadap segala potensi ancaman yang dapat mengganggu keamanan masyarakat.

"Apel sore ini merupakan momentum penting untuk mengevaluasi kinerja kita selama periode tertentu, serta untuk memastikan bahwa setiap personel dalam kondisi siap dan prima dalam melaksanakan tugas sehari-hari. Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab bersama, dan kita harus selalu siap menghadapi segala tantangan," ujar AKP Eriyanto.

Kapolsek juga mengarahkan anggotanya untuk meningkatkan koordinasi dan komunikasi dalam melaksanakan tugas, serta terus melakukan patroli dan kegiatan preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan. Ia juga menekankan pentingnya pelayanan publik yang cepat dan responsif, terutama dalam menanggapi laporan masyarakat.

"Kita harus mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Oleh karena itu, setiap personel diharapkan untuk selalu sigap dan profesional dalam menjalankan tugas," tambahnya.

Kegiatan apel sore ini diharapkan dapat memperkuat solidaritas dan kekompakan antara anggota Polsek Bojongpicung serta meningkatkan efektivitas dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H. menegaskan, **"Melalui apel sore ini, kita evaluasi kembali capaian dan kekurangan kita. Semua anggota harus mempersiapkan diri dengan baik dan terus berkomitmen pada tugas serta tanggung jawab yang diemban. Dengan kerja keras dan dedikasi, kita dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita."** Ujar Kapolsek Bojongpicung